



## Walser Ringer souverän

40:10-Erfolg gegen den bisherigen Spitzenreiter

Mit einem 40:10-Sieg gegen den bisherigen Tabellenführer KSK Klaus machte der A. C. Wals am Samstag in der Walserfeldhalle deutlich, wer die Nummer eins im österreichischen Ringersport ist. Da die Gäste nicht in Bestbesetzung antraten, mangelte es der Begegnung an Spannung. Die hoch motivierten Schützlinge von Sportdirektor Max Außerleitner und Trainer Hannes Haring sind in dieser Form nur schwer zu schlagen. Besonders überzeugten diesmal Helmut Mühlbacher und Lubos Cikel im Freistil sowie Florian Marchl und Benedikt Puffer im griechisch-römischen Stil.

In der 2. Bundesliga musste Wals II eine Niederlage hinnehmen. Die Mannschaft verlor den Spitzenkampf gegen Götzis II mit 24:30.